



三学期始業式

平成30年が始まりました。今年の始業式は1月9日(火)で、「成人の日」の次の日となりました。

この日も、感染症の危険から一学部は病棟内で個別に行い、二学部は会議室で行いました。感染症の流行する時期は学校行事であっても、なかなか集合することができません。「寒さ暑さも彼岸まで」とも言います。もう少し寒い日が続きますが、体調管理に注意し日々を過ごすようにしましょう。

1月の31日(水)～2月2日(金)の期間に、二学部中学部・高等部3年生の「学年末テスト」が行われます。

一学部の3年生もそろそろ卒業に向けて、取り組み始めています。

今年は小学部の卒業生はいませんが、それぞれ1年間のまとめであると共に、3年間のまとめでもあります。それぞれのまとめを意識した3学期にしていきたいと思います。

『卒業式』に向けて

教育長表敬訪問

12月17日(日)に行われた「第11回きのくにロボットフェスティバル全国小中学校ロボット選手権」に優勝、3位となったことで、1月26日(金)

に宮下和己和歌山県教育委員会教育長を、二学部中学部6名で表敬訪問をしてきました。

表敬訪問は教育長室で行われ、各種報道の取材も入っていましたが、宮下教育長と同席されていた大城特別支援教育室長の心遣いもあり、しっかりと思いを伝えることができたし、何よりも普段であれば体験できない貴重な経験を積むことができ、とても有意義なものとする事ができ、本当にありがとうございました。

この日は県庁の南別館に入れるということなので、和歌山県防災センター視察・見学にも行ってきました。設備に驚くと共に、本校は海岸線に近く、南海トラフ大地震が起こったときに津波被害が予想されることから、自分たちのこととして全員真剣に学習することができました。



【和歌山県教育委員会教育長室にて】



【和歌山県防災センターにて】